



AGENCIA UNO

EL RECINTO FUE AFECTADO POR UN INCENDIO OCURRIDO LA MADRUGADA DE AYER, LO QUE MOVILIZÓ A BOMBEROS Y MUNICIPIO.

Incendio en vertedero genera preocupación en los vecinos

CURACO. Bomberos trabajó por más de tres horas y se indaga el origen del fuego. Maquinaria pesada tuvo que intervenir para remover la basura.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Pasadas las cinco de la madrugada, Bomberos dio por contenido el incendio que se generó en el vertedero municipal de Curaco, a unos 8 kilómetros de Osorno, por la ruta U-400 al mar.

Si bien los voluntarios fueron despachados a las 1.43 de la madrugada de ayer, residentes advirtieron la presencia de humo durante la tarde-noche del miércoles, sin obtener respuestas de los entes responsables del recinto que acopia los desechos de la provincia de Osorno.

"Me contactó una vecina cerca de las 22 horas diciendo que había mucho humo, y ya de madrugada se hizo presente Bomberos, quienes estuvieron hasta cerca de las cinco de la madrugada. Este vertedero es una zona de sacrificio; ya es hora de que agilicen su traslado. Se han gastado recursos en proyectos y estudios, y seguimos tal cual. Yo compré aquí hace 13 años, y en ese entonces ya se hablaba de su cierre, lo que no ha pasado hasta el día

1987

data la existencia del vertedero de Curaco cuya vida útil se ha ido prolongando en el tiempo.

de hoy", expresó la vecina Rosana Martínez.

CONTROL DEL FUEGO

Hasta el lugar de la emergencia acudieron tres móviles de Bomberos, entre ellos un camión aljibe. Al llegar los primeros voluntarios, establecieron que se trataba de fuego en pastizales y basura acopiada, detalló Javier Rupertus, comandante del Cuerpo de Bomberos de Osorno.

"Trabajó la sexta y octava compañía en el control del fuego en pastizales y matorrales con compromiso de basura. A la hora de la emergencia, no había personal del recinto que pudiera efectuar labores de remoción con maquinaria pesada para facilitar las labores de extinción, las cuales se prolongaron hasta pasadas las 4 horas", detalló el oficial bomberil respecto a la contingencia.

Rupertus dijo que el recinto, de 31,5 hectáreas y que desde 1987 recibe residuos domiciliarios voluminosos y asimilables urbanos, se ha transformado en un desafío para la institución.

"En años pasados hemos tenido varias emergencias. La situación registrada obliga a establecer un protocolo de actuación conjunta con la concesión del vertedero para emergencias suscitadas fuera del horario laboral de sus operarios".

Como indicó Rupertus, en los últimos cinco años se han reportado diversas emergencias, algunas de larga duración, que han causado preocupación en la comunidad.

Sobre el origen y la causa de este siniestro, no fue posible establecerla, pero no se descarta que pueda deberse a un efecto lupa de algún vidrio en la basura acopiada o a la acción de terceras personas.

ORIGEN DEL FUEGO

Sobre esta contingencia, el director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dirmao), Carlos Medina, señaló a la prensa que la situación fue controlada du-

rante la jornada de ayer.

"Se inició en un sector pasivo, donde no se han depositado residuos en los últimos dos años. Se presume que fue por acción de terceros, comprometiéndose un área de pastizales y un borde de la masa que estaba tapada. El municipio apoyó a Bomberos con un camión aljibe de 15 mil litros para abastecer las piscinas y apagar el fuego, que logró ser extinguido por completo", manifestó Medina.

Se indicó que el recinto estará bajo monitoreo debido a las altas temperaturas de la época estival. ☞

GRAN REMATE EN LOS NEGROS

REMATAREMOS
- Madera nativa de co
standar y sobremedi
- **TRACTOR SAME**

El fundo está ubicado en el km 22 ca
en el Villorrio Los Negros. / Habrá señal

EXHIBICIÓN
M. FRANCISCO INICUEZ E
MAYOR INFORM